



御田交流に向けて

夏休みに行われる「御田交流」が近づいてきました。昨年度は、コロナ禍により中断していた交流を4年ぶりに行うことができました。今年度は、コロナ禍以前のように双方でのホームステイによる交流です。

今回は、7月26日(金)~28日(日)に御田小児童20名と引率者等16名をお迎えします。ホストファミリーをお引き受けくださいましたご家庭(8家庭)の皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。また、8月9日(金)~11日(日)には千畑小児童13名、引率者5名(保護者3名、職員2名)が東京を訪問します。交流に向けては、PTA交流部と学校・学年役員の皆様に大変ご難儀をおかけしております。



千畑小校庭での集合写真(昨年度)

御田交流は今年で48年目を迎えます。交流21年目の平成9年には交流の歌「絆」が作られました。6月はこの歌を朝の会で歌いました。各学級から聞こえてくる歌声に交流の歴史を感じたところです。多くの方々のご尽力とご協力のもとで今年も御田交流の夏を迎えます。

御田小・千畑小交流の歌「絆」

- | | | |
|---|--|---|
| <p>1 平安の歴史に残る御田郷の
月の岬に建てる学び舎
西に富士 東に港
海原へ 世界を結ぶ
東の都
武蔵野の自然と歴史偲ばせる
ああ 御田小は 三田台の丘</p> | <p>2 真昼岳 歴史に残す守護神
山の姿よ 雄々し 千畑
仙北の平野うるおす
丸子川 豊かな実り
奥羽の里よ
青い空 豊かな緑 満ちあふれ
ああ 千畑は 赤松並木</p> | <p>3 灯火を守り続けた幾年も
親の優しさ 愛のしるしか
清らかな川の流れに
勝るとも 手と手を合わせ
子どもの郷へ
ふるさとよ 心の絆一つなり
ああ 友と友 迎えん永遠に</p> |
|---|--|---|

外国語活動・外国語授業研究会

6月26日(水)、県教育委員会の指導主事をお迎えし、4年1組の外国語活動と6年1組の外国語の授業研究会を行いました。両学級の子どもたちは、授業の中で慣れ親しんだ英語の表現をもとに、進んで友達と伝え合いました。



■ 4年生の授業 英語のやりとりの例

- C1: Do you like Saturdays?
C2: No, I don't. I like Fridays., I play soccer.
Do you like Fridays?
C1: No, I don't. I like Saturdays.
Saturday, I watch Doraemon.



■ 6年生の授業 英語のやりとりの例

- C1: This is my weekend schedule. I usually get up at 8 a.m. I usually have lunch at 12 p.m. I usually go shopping at 3 p.m. I usually watch youtube at 5 p.m. I usually go to bed at 9 p.m.
C2: Where do you go shopping?
C1: At AEON.
C2: I see. What youtuber do you like? C1: I like...



図書室前の七夕コーナー 短冊の願いごとには・・・

- ・字がうまくなりますように
- ・大谷選手のようになれますように
- ・「推し」と会いたい
- ・お金がいっぱいもらえますように
- ・せんそうがなくなりますように
- ・ジュニアバンドの人数が増えますように



5年生 ザリガニ駆除

年間を通して水環境学習に取り組んでいる5年生は、27日(木)、土崎の野際清水の水路でザリガニの駆除を行いました。さきイカを付けた簡易の竿で、イバラトミヨの天敵であるアメリカザリガニを釣り上げました。捕獲したザリガニはなんと47匹。ザリガニは男鹿水族館の魚の餌になります。

ビオトープのツチガエル

職員駐車場の南側のビオトープには、ツチガエルも生息しています。子どもたちが近づかない時間には、大合唱が聞かれることもあります。右の写真の石の上には5匹のツチガエルが隠れています。ここはカエルの教室かもしれません。



まひるっ子の活躍

■東北小学生ソフトテニス選手権大会 6月22日 会場：宮城県仙台市

女子の部 第3位 6年 ○○○○

■秋田県小学生陸上競技交流大会 6月30日 会場：秋田市雄和

5年女子100M ○○○○ 16秒34

〃 ○○○○ 15秒71

女子 800M 6年 ○○○○ 2分44秒20

男子1000M 6年 ○○○○ 3分20秒49